
生野中学校区 学校適正配置検討会議（第７回）書面開催により 

いただいたご意見・ご質問に対する回答等について 

 

 

 

 「生野中学校区 学校適正配置検討会議（第 7 回）」につきましては、新型コロナウイルス感染

症拡大防止のため書面送付による会議開催とさせていただきました。 

 ご意見・ご質問に対する回答等については次のとおりです。 

 

１ 議事資料に対するご意見・ご質問 

（意見） 

議事資料に対するご意見は特にありませんでした。 
 

（質問１） 

・参考資料１の上着<形状>に記載の「ダブル」というのは、ブレザーのことですか。 

 （回答） 

・資料上での「ダブル」は、ブレザーの「両前合わせ（ダブルボタン）」のことを指していま

す。 
 

（質問２） 

・仕様に求めるブレザーは、「シングル」の認識で良いでしょうか。 

（回答） 

・そのとおりです。 

 

 

２ その他のご意見・ご質問 

 （意見・質問１） 

  ・エンブレムデザイン募集を、児童生徒のみではなく、一般でも募集した方が学校・児童生 

徒の負担が減るのでは。 

（回答） 

・エンブレムのデザインについては、標準服等専門部会において意見交換のうえ、児童生徒

に依頼する方向になりました。よって基本的には児童生徒からデザイン募集を行う予定で

す。 
 

（意見・質問２） 

・何回もお伝えしていますが、ＰＴＡ組織についての検討はいつ頃からの予定でしょうか。

もう５月です。他のＰＴＡさんは不安に思ってらっしゃらないのでしょうか。 

（回答） 

・新たな学校でのＰＴＡの組織づくりに際しては、行政が主体となって直接関わることはで

きませんが、各学校のＰＴＡ代表者等が集まる機会を調整する等可能な範囲で支援させて

いただきます。 

 



（意見・質問３） 

・報告事項「来年度の小２～６、中２～３に貸与」となっていますが「新１年生は購入」と

いうのは、小１だけではなく、中１も同様でしたでしょうか。以前は、小１・中１購入と

なっていたのが、小１のみになったと聞いていたと思います。過去の資料で（下記<参考>

のとおり）①②③とありました。新１年生は小学１年生、中学１年生は新７年生であって

新１年生ではないと思ってましたが、１・７年生とも購入で決定ですか。③については中

学生全員公費になってますし、①だと検討会議で決定となってます。この記入用紙に意見

がなければ決定になるのでしょうか。委員皆さんが「来年度の小学２～６年生及び中学２

～３年生に対して標準服等を貸与する」の一文を見落とさずチェックしていただけるか心

配です。 

    <参考> 

     ①令和２年 12月 21日検討会議ニュース第６号（抜粋） 

      「新たな標準服等や行政が用意する範囲は、今後の標準服等専門部会及び検討会議 

において意見交換のうえ、決定してまいります。」 

     ②令和元年７月２日学校設置協議会ニュース第４号（抜粋） 

      「学校設置協議会での議論の結果、新たな学校で標準服等が必要となる場合は、保 

護者の皆様に買い替えの負担がないよう、教育委員会事務局にて必要な予算を措置

のうえ、用意することとなります。」 

     ③平成 31年１月 11日学校設置協議会ニュース第１号（抜粋） 

      「平成 34年４月に入学する児童は自己負担となり、平成 34年４月に小２～６年生 

になる児童については公費での負担となります。義務教育学校となりますので、中 

学生についても標準服が変更となる場合には公費負担となります。」 

（回答） 

・標準服等専門部会での検討においては、在校生（令和 4年度の小学校２～６年生、中学

校２～３年生）は学校再編により買い替えが生じることから、過度の負担にならないよ

う行政で貸与することにしていますが、小学校及び中学校の新１年生については、通

常、新しい標準服等は新入学時に各ご世帯でご用意いただいているものであり、過度の

負担を与えるものではないことから、貸与の対象ではないとしています。 

 

 

３ 標準服等の今後の進め方 

   書面により確認いただいた仕様書（案）の内容で、５月 19日（水）に生野区ホームページ

で標準服等を製造・販売する事業者の募集を公表します。 

 

 

４ その他 

 ⑴ 通学路及び通学路の安全対策について 

    警察などの関係部署と引き続き調整を行い、ご意見のあった危険個所等の安全対策を検

討してまいります。また、新型コロナウイルス感染症の拡大状況によりますが、安全対策

専門部会を６月上旬に開催する予定です。 



 ⑵ 在校生の学校選択について 

    従前より、生野区西部地域の学校再編に関する説明会や保護者との意見交換において

「学校再編時には友達関係や通学距離を考慮して、学校を選択できるようにしてほし

い。」との趣旨の意見を頂戴してきたところです。 

    このような意見も踏まえ、令和４年４月の学校再編に伴い、児童生徒がより良い教育環

境を選択できる機会を等しく提供するため、新たに開校する大池小学校、田島南小学校に

ついては区内全小学校在籍児童（新２年生～新６年生）に対し、生野未来学園については

区内全小学校在籍児童（新２年生～新６年生）・区内全中学校在籍生徒（新２年生～新３

年生）に対し学校選択できるよう調整しているところです。 

    正式に決定しましたら、あらためてご報告させていただきますのでよろしくお願いいた

します。 

 

 

 

【参考：生野中学校区学校適正配置検討会議（第７回）の資料について】 

（送付日） 

令和３年４月 13日（火） ※意見等返送（返信）期限：令和３年４月 25日（日） 

（送付資料） 

・生野中学校区 学校適正配置検討会議（第７回）について（書面開催の案内） 

・意見等記入用紙 

・次第 

・議事資料 標準服等についての方向性等及び標準服等製造・販売事業者募集に向けた仕様

（案） 

・報告資料 標準服等専門部会（第４回）開催結果 

・参考資料１ 標準服等の仕様に関する意見まとめ（専門部会参考資料） 

・参考資料２ 標準服等の仕様の方向性（専門部会検討資料） 

・（後日送付）報告資料 安全対策専門部会（第２回）資料 

 


